



## ¿Pueden los niños utilizar repelentes contra insectos?

La familia Wilson disfrutaba de un largo fin de semana acampando cerca de su lago preferido. Durante todo el verano, Betty había oído en las noticias hablar del [virus de la fiebre del Nilo](#), y se aseguró de traer un repelente contra mosquitos que contenía [DEET](#). Al anochecer, los mosquitos salieron y su hijo Adán de 17 años pidió el repelente. Betty leyó con cuidado la etiqueta del producto y se lo entregó a Adán, explicándole que sólo debía aplicarse el repelente en la piel expuesta, teniendo cuidado de no rociarlo en su cara, y asegurándose de lavarse las manos al terminar de aplicárselo. Adán utilizó el producto como se le instruyó y lo dejó en la mesa, mientras se lavaba las manos. El hermanito de Adán de 4 años, Marquitos, vio a su hermano aplicarse el repelente y quiso hacer lo mismo. Marquitos cogió el aerosol y se lo roció en la cara. Los ojos de Marquitos inmediatamente empezaron a arderle y corrió llorando con su Mamá. Ella notó un fuerte olor a repelente en Marquitos y le pidió a Adán buscar el envase del repelente. Adán lo encontró rápidamente y se lo trajo a su mamá. ¡Betty se dio cuenta de que Marquitos se había rociado el repelente en los ojos!, Betty leyó la sección de primeros auxilios en la etiqueta y le lavo los ojos con agua corriente y limpia durante 15 minutos. Después, subió a Marquitos en el coche y lo llevo de prisa al hospital más cercano, estando segura de llevar consigo el envase para mostrárselo al doctor.

¡No deje que esto le ocurra a usted! [Haga clic aquí](#) para averiguar cómo evitar una situación similar.



Llámenos gratuitamente al **1.800.858.7378**

Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 12:00 p.m. Hora del Pacífico.

Visítenos en internet a <http://npic.orst.edu/index.es.htm>



## ¿Pueden los niños utilizar repelentes contra insectos?

Asegúrese de mantener los pesticidas, incluyendo repelentes de insectos, fuera del alcance de los niños. Nunca permita que los niños pequeños se apliquen un repelente a sí mismos. Aunque Betty había leído la etiqueta y tomado precauciones, Marquitos aun logró obtener el [repelente con DEET](#). Afortunadamente, Betty supo exactamente dónde encontrar la información de [primeros auxilios](#) para ayudar a su hijo porque ya había leído la etiqueta.

¡No olvide [leer toda la etiqueta](#) de un pesticida antes de usarlo! Las declaraciones en las etiquetas de repelentes indican como se debe aplicar el producto, así como también precauciones especiales para los niños. Algunas de estas precauciones son delineadas en la ficha técnica sobre repelentes publicada por la [Agencia de Protección Ambiental \(EPA\)](#). Los [Centros para el Control y Prevención de Enfermedades \(CDC\)](#) también proporcionan información y guía sobre el uso de repelentes contra insectos.

Por ejemplo, la EPA dice “No se aplique en los ojos y boca, y aplíquese con moderación alrededor de los oídos. Cuando utilice aerosoles no rocíe directamente en la cara; rocíe las manos primero y luego aplíquese en la cara”. El CDC dice: “No permita que niños pequeños se apliquen el repelente a sí mismos, un adulto debe aplicárselos. Mantenga los repelentes fuera del alcance de los niños”. Asegúrese de lavarse las manos después de la aplicación. Si tiene preguntas acerca de repelentes contra insectos u otros pesticidas, llame al [Centro Nacional de Información de Pesticidas](#) al 1-800-858-7378 para hablar con un Especialista.

Recuerde -- “¡Lea la etiqueta primero!”

